

Dans les pas de nos ancêtres...

Sortie pédagogique aux Tumulus de Bougon



Lundi 8 septembre, première sortie pédagogique pour la classe de Sixième aux [Tumulus de Bougon](#).

Situé dans les Deux-Sèvres, le site propose de découvrir des vestiges du Ve millénaire av. J.-C., parfaitement conservés.

Le matin, les élèves ont participé à un atelier qui leur a permis de réaliser une parure préhistorique. À partir de stéatite (carrée), chacun a utilisé un perçoir pour faire un trou. Puis nous avons frotté les perles et coquillages sur un abraseur en grès pour façonnner des perles ou faire des trous dans des coquillages.

Enfin, nous avons enfilé les perles pour faire nos parures : colliers ou bracelets... Cet atelier a beaucoup plu aux élèves malgré la difficulté d'utilisation des outils et la longue concentration qu'il nécessite.

La pause déjeuner, bien que brève, a permis à chacun de refaire le plein d'énergie avant la découverte du domaine archéologique.



L'après-midi, nous avons visité le très beau site en répondant aux questions d'un livret. Nous avons pu entrer dans plusieurs tumulus vieux de 6000 ans ! Nous avons terminé par des questions sur l'évolution humaine et les mégalithes au musée. Les élèves ont beaucoup aimé voir la reconstitution d'un habitat néolithique.

Une belle journée de découvertes et de cohésion pour bien commencer l'année !

Portfolio



